ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

Solidaridad con los trabajadores y el pueblo haitiano

Alternativa Democrática Sindical de trabajadores de las Américas, representando más de 20 millones de trabajadores, se solidariza con los trabajadores y el pueblo de Haití, muy especialmente con nuestra afiliada el Forum Democrático de Trabajadores de Haití (FDTH) ante la grave crisis generalizada que vive el pueblo de Haití, denunciamos y hacemos un llamado urgente a la comunidad internacional, a las organizaciones hermanas, a solidarizarse con el sufrido pueblo de Haití y al Gobierno a que agilice las gestiones internacionales que permita llegar a acuerdos y consensos que facilite una salida política a la grave crisis por la que atraviesan.

Ante la agudización de la crisis y los más recientes acontecimientos que se presentaron el pasado 4 de marzo en Puerto Príncipe la capital de Haití, cuando quedó prácticamente paralizada con escuelas y bancos cerrados, después de varios días de violencia marcados por el asalto de miembros de bandas armadas a la cárcel de la capital, desde donde se fugó el 87% de los reclusos, según la información difundida en los medios, y que fue declarado el estado de emergencia por parte del gobierno.

En una situación sin precedentes bandas armadas que controlan más del cincuenta por ciento de la capital, Puerto Príncipe, atacaron el aeropuerto internacional y edificios policiales; lo que ha traído consigo que los trabajadores no puedan asistir a sus puestos de trabajo, y los estudiantes a los colegios y el público en general a mantenerse presos en sus propias casas.

Reiteramos nuestra condena a los graves acontecimientos que trasgreden los derechos y libertades del pueblo haitiano y hacemos un llamado a la comunidad internacional a que se garanticen los derechos humanos fundamentales, la libertad de vivir en paz, la estabilidad y la consecución de trabajo que permita a los trabajadores vivir con y en dignidad.

Finalmente expresamos a nuestros compañeros del Forum Sindical (FDTH) nuestro apoyo y solidaridad irrestricta, y la disposición permanente para encontrar una salidas democráticas.

Bogotá D.C, marzo 9 de 2024

Fraternalmente,

Nilton Neco Souza Da Silva

种人物

Presidente

Roland Ignacio

Secretario General